

Entlang der „Tramtrasse“

Lörrach. Im Rahmen der 36. Deutschen Schienenverkehrswochen, die vom 23. August bis 6. Oktober bundesweit stattfinden, lädt die IG Verkehr Lörrach erneut zum geselligen Spaziergang entlang eines Teils der von Hannes Fischer geplanten Tramtrasse ein, die weitgehend auf der ehemaligen, noch unbebauten Industriegüterbahntrasse verläuft. Treffpunkt ist am Samstag, 24. August, 14 Uhr, auf dem Meeraner Platz.

Der gemeinsame Spaziergang dauert etwa zwei- bis zweieinhalb Stunden und endet im Restaurant „Schwarzbrenner“ in Brombach. „Eingeladen sind alle Mitglieder des neugewählten Gemeinderats und Kreistags, Vertreter der Verwaltung und des Landratsamts sowie alle, die sich für eine moderne, zeitgemäße Mobilität in Lörrach und der Region im Sinne des Klimaschutzes interessieren und bereit sind, sich über die von der IG Verkehr vorgeschlagene Tramtrasse näher zu informieren“, heißt es in einer Mitteilung.